

# Zum Tode Marschall Tschoibalsans

*An das Zentralkomitee der Mongolischen Revolutionären Volkspartei*

Teure Genossen!

In tiefer Trauer über den Tod des Genossen Marschall Tschoibalsan sprechen wir dem Zentralkomitee der Revolutionären Mongolischen Volkspartei und dem gesamten mongolischen Volke unser brüderliches Beileid zu dem schweren Verlust aus.

Der große Volksführer Tschoibalsan war es, der zusammen mit dem unvergeßlichen Suche-Bator das mongolische Volk von den Fesseln des Imperialismus und Feudalismus befreite und aus Rückständigkeit, Unwissenheit und Elend zu Wohlstand und Glück und zu einem grandiosen Aufschwung seines kulturellen Lebens geführt hat. Sein Werk war so erfolgreich, weil es immer von den Grundsätzen des Marxismus-Leninismus und der engen, unerschütterlichen Freundschaft des mongolischen Volkes mit der großen sozialistischen Sowjetunion getragen war.

Mit Euch trauern die fortschrittlichen Menschen der ganzen Welt um den Tod dieses großen Friedenskämpfers.

*Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

*Walter Ulbricht, Generalsekretär*

Berlin, den 28. Januar 1952